学校诵信

福島小だより

めざす児童像:考える子 やさしい子 元気な子 第6号 令和5年8月28日



甘 楽 町 立 福 島 小 学 校 校長 新井 綱人

○2学期スタート

記録的な猛暑の中、新型コロナによる行動制限もなく、甘楽町を始めとして、全国各地で 多くの人出が見られた夏休みとなりました。各ご家庭の夏休みはいかがだったでしょうか。

一方で、川や海での水の事故のニュースも後を絶ちませんでしたが、幸いにして、福島小の児童について、夏休み中の事故の報告はありませんでした。 **♪**

さて、いよいよ2学期がスタートします。2学期は、運動会や旅行などの行事もあり、充実した学校生活を送れる時期です。児童一人一人が生き生きと活躍できるよう、全職員で支えていきたいと思います。保護者の皆様には、今後ともご支援とご協力をお願いします。



○夏休み英会話教室

夏休み中の2日間、福島小を会場に英会話教室が行われました。1~6年生まで約40人ほどの児童が、低・中・高学年の部に分かれて元気に参加しました。

講師は、ALTのケイトリン先生と、2学期から福島小で英語を教えてくれるケネス先生の2人でした。

1日目は、英語の指示に従いながら進めるゲームを体育館で行いました。2日目、低学年は、ALTによる英語の絵本の読み聞かせ、中学年と高学年は、「アイスクリームを発明した国はどこでしょうか?」「トマトを投げ合って夏を祝う国はどこでしょうか?」などの英語のクイズを、友達と相談しながら考える活動などをしました。

参加した子どもたちは、英語に親しんだり、世界の国々に 興味をもてたりしたことでしょう。





○オンライン体育実技講習会

甘楽郡と富岡市の小学校の教職員を対象にした体育実技講習 会が、夏休み中にオンラインで行われました。

主会場である富岡市立高瀬小学校の体育館から各小学校をオンラインでつなぎ、群馬大学教育学部の先生による講義と実技指導を受けました。

ボールを扱った体ほぐしの運動をした後、簡単なボール操作と攻めや守りの動きによるボールゲームを体験しました。本校の教職員も、授業を受ける児童の立場に立ち、体を動かしたり、チームで作戦を考えたりしました。

今回の講習会で学んだことを、2学期以降の体育の授業などに生かしていきたいと思います。



